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致： 立法會食物安全及衛生事務委員會會員

     自從政府於㆖月㆔十日，宣佈停止輸入內㆞家禽，本
港需要運送的家禽數量大減，本會各會員均深受打擊，開工

不足，艱苦經營。

     本會各會員已積極與政府合作，附合各項衛生要求，
保障市民健康，而且本㆟亦有㆒些疑問：

1.不論市民或本業內㆟仕，接觸雞隻後正常是不受禽流
感感染？因本㆞和內㆞的農場雞隻養殖時做足疫苗
注射和安全措施，亦在出口時兩㆞檢疫合格，才運往

各市場發售。

2.㆗央屠宰是否能肯定雞隻沒有感染禽流感病毒？若雞
隻屠宰前感染了，又在運送途㆗失溫處理，它的含菌

量必定更高，除禽流感病毒外，還有大腸桿菌、沙門

氏菌等細菌滋生，豈不是對大眾市民健康更不利，當
局有否考慮呢？

希望  閣㆘能夠為本會向政府爭取，盡快恢復從內㆞輸入家
禽，讓本行業得以繼續生存。
     本會同時要求議員在政府制定對家禽有關的政策時，
能夠預先充份諮詢業界。
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